

Postulat

## Zentrale, neutrale Anlaufstelle für das Projekt „Unser neues Schulhaus“

### Antrag

Wir bitten den Gemeinderat zu prüfen, ob es nicht sinnvoll wäre, eine Einrichtung für eine zentrale, neutrale Anlaufstelle („Ombusstelle“) für Fragen und Anregungen rund um das Projekt „Unser neues Schulhaus“ zu schaffen.

### Begründung:

In der Bevölkerung bestehen Fragen, Anregungen und gewisse Ängste rund um das Projekt „Unser neues Schulhaus“. Diese sollten ernstgenommen, bearbeitet und beantwortet werden. Dazu ist eine zentrale Anlaufstelle zu schaffen. Dabei ist darauf zu achten, dass diese Anlaufstelle nicht eine direkt in das Projekt involvierte Person ist, wie z. B. der Gemeinderat oder der Hauptabteilungsleiter Hochbau.

Die Bevölkerung wird zwar bei diesem Projekt bereits in einer Konsultativkommission mit einbezogen und dennoch gibt es für viele noch Unklarheiten, offene Fragen und teilweise auch Skepsis. Die zu schaffende Anlaufstelle soll die Konsultativkommission nicht konkurrenzieren. Eine Mitwirkung in dieser wäre aber von Vorteil.

Die Aufgabe der Anlaufstelle soll das Entgegennehmen und das Bearbeiten der Fragen und Anregungen sein. Sie beschafft sich die Informationen direkt beim Gemeinderat, der Verwaltung, den Lehrkräften oder bei den Architekten. Nach der Bearbeitung der Fragen/Anregungen gibt die Anlaufstelle der betreffenden Person, innert nützlicher Frist, eine kompetente schriftliche Antwort. Sie gibt eventuell auch Antworten auf Leserbriefe im AWB.

Werden erst im Abstimmungskampf gewisse Fragen und Anregungen geäußert oder thematisiert, kann es zu spät sein diese im Projekt noch zu berücksichtigen oder rechtzeitig zu beantworten. Dies kann sich entsprechend nachteilig auf das Abstimmungsverhalten der Bevölkerung auswirken.

Im Namen der FDP Fraktion



Kathrin Gürtler

Allschwil, den 12. September 2012